



Deutscher
Bundeswehrverband



Auszug aus "Die Bundeswehr" Heft 6/2010

ERH Köln feierte 40-jähriges Bestehen

Köln. 40 Jahre und kein bisschen altersschwach! Die Kameradschaft ERH Köln hat am 14. März Geburtstag gefeiert. Vorsitzender ist Stabshauptmann a.D. Helmut Köhler. Die Kameradschaft ist zuständig für den Großraum Köln (ohne Köln-Porz/Wahn) mit Außenbereichen von Brühl bis einschließlich Leverkusen und von Erftstadt bis Bergisch Gladbach. Im großen Betreuungsbereich wohnen viele ehemalige Soldaten und ihre Angehörigen. 1970 waren es nur einige wenige Mitglieder, 1992 schon 2.400 und heute 1.600.



In Köln: Hermann Borchert, Rolf Meyer und Helmut Köhler (v.l.).

Zudem haben viele wichtige Ämter der Bundeswehr ihren Sitz in Köln. Andererseits hat die Größe den Nachteil des Betreuungsaufwandes über große Entfernungen hinweg. Gerade deshalb hat sich die Kameradschaft gut organisiert: Es gibt vier Stammtische im Stadtgebiet und eine Frauengruppe, die im Dezember 2009 ihr 30-jähriges Bestehen feierte. Daneben erfreuen sich Radwander- und Wandergruppe großer Beliebtheit.

Köhler pries die Arbeit der Vorsitzenden, Oberst a.D. Karl-Heinz Meißner (1970–1982), Hauptmann a.D. Wolfgang Klages (1982–1990), Oberstleutnant a.D. Joachim Barbknecht (1990–1992), Hauptmann a.D. Hans-Joachim Bauer (1992–2008) und schließlich Stabshauptmann a.D. Helmut Köhler, den die Mitgliederversammlung am 13. März im Amt bestätigte. Anschließend überreichten der neue Vorsitzende der Ehemaligen im Bundesvorstand, Hauptmann a.D. Rolf Meyer, und Ehrenmitglied Oberstabsfeldwebel a.D. Hermann Borchert dem wiedergewählten Vorsitzenden den großen Schirm des BundeswehrVerbands, der ihn und die Kameradschaft vor Regen, Wind und Wetter beschützen soll.